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Ceci est Manmin

A u  p r i n t e m p s  d e  2 0 0 6 ,  m a 
gorge a commencé à s’enfler et 
je grossissais d’un kilo chaque 
semaine. Rapidement, j’avais pris 
plus de 20 kg. On a diagnostiqué 
une cardiomyopathie hypothyroïde 
à  l ’ h ô p i t a l .  L a  m a l a d i e  e s t 
principalement causée par le stress et 
les patients atteints de cette maladie 
grossissent. Ils se sentent toujours 
fatigués et  doivent prendre des 
médicaments le restant de leur vie.
L e s  s y m p t ô m e s  s e  s o n t 
progressivement aggravés et comme 
je gagnais beaucoup de poids, je me 
sentais plus fatiguée et épuisée. Le 
Pasteur Myeungsuk Jeon m’a rendu 
visite et a essayé de planter la foi dans 
mon cœur, mais je na pouvais pas 

avoir de la foi spirituelle.

En  2007 ,  mon  mar i ,  l e  d i ac re 
Kyungbong Kang a arrêté de boire et a 
commencé à offrir toute sa dîme après 
qu’il ait été guéri d’un désordre de 
panique au travers de la prière avec le 
mouchoir du Pasteur Myeungsuk Jeon 
(Actes 19 :11-12).

Le changement de mon mari m’a 
défié d’avoir la foi. Comme j’ai 
entendu la parole prêchée pendant le 
culte, j’ai réalisé que je ne pouvais 
recevoir une réponse que si je recevais 
la prière avec foi. J’ai arrêté de 
prendre des médicaments et je me 
suis reposée uniquement sur Dieu. Et 
j’ai commencé à garder entièrement 

saint le Sabbat et j’ai offert toutes mes 
dîmes comme mon mari l’avait fait.
Fin mai 2008, j’ai reçu la prière du 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock 
Lee. À la ‘réunion spéciale Guérison 
Divine’ un changement s’est produit 
dans mon corps. Jusqu’à ce moment, 
mon corps se sentait très lourd lorsque 
je me réveillais le matin. Mais ce 
n’était plus le cas après la prière et j’ai 
commencé à perdre du poids et ma 
santé était restaurée malgré que deux 
mois s’étaient déjà écoulés depuis 
que j’avais cessé de prendre des 
médicaments.
Le 1er décembre 2008 j’ai visité un 
hôpital pour un contrôle, et le résultat 
a montré que les hormones nécessaires 
étaient devenues normales. Alléluia ! 

   Comme je me repose sur Dieu qui nous donne selon ce que nous avons semé,
   Il a ouvert le chemin des bénédictions et m’a conduit sur ce chemin.

Ancien Jung Huh  
(Eglise Manmin de Gwangju, Directeur de la Branche de Gwangju 

de la société d’Assurance Vie Shinhan de Séoul Joong-ang Inc.)

Des fruits gagnés après du travail et des efforts – 
les clés vers les bénédictions sont 

la joie et la reconnaissance

Je suis venu à l’église Manmin de Gwangju en 
1997 à cause d’une affiche pour une réunion de 
réveil. Une phrase sur l’affiche disait « l’église 
qui prie 365 jours par an pendant toute l’année » 
et cela a attiré mon attention. L’église Manmin 
de Gwangju assiste chaque soir à la Réunion 
de Prières de Daniel tenue à l’Eglise Centrale 
Manmin au travers de la retransmission satellite. 
J’ai prié tous les jours et j’ai trouvé la vraie 
signification de la vie en écoutant les messages 
pendant le culte.

J’ai conduit une charrette de vente avec un 
cœur reconnaissant

Un jour en 1998, mon salaire a été saisi à cause 
de dettes que j’avais contractées en tant que 
garant deux ans auparavant. J’ai finalement été 
forcé de quitter la société sans indemnités. J’ai 
alors conduit une charrette, vendant des bretzels 
coréens dans la rue, mon cœur était calme. 
J’assistais chaque soir à la réunion de prières 
de Daniel et je me suis repenti d’avoir désobéi 
à la parole de Dieu relatée dans Proverbes 22 
:26, « Ne sois pas parmi ceux qui prennent des 
engagements, Parmi ceux qui cautionnent pour 
des dettes. » Et j’ai rendu grâce pour l’amour de 
Dieu qui m’a fait réaliser ma désobéissance.

J’étais tellement désolé devant Dieu malgré 
que je l’aie fait avant d’être conduit vers l’église 
Manmin. Et d’avoir entendu la parole de Dieu. 
Je ne pouvais même plus payer la facture 
d’électricité et j’ai dû prendre un bain avec de 
l’eau froide pour économiser du mazout en plein 
hiver. Mais je ne me suis jamais plaint et j’ai 
laissé les louanges sortir de mes lèvres. Comme 
Dieu le Tout puissant est mon Père, rien ne 
pouvait m’enlever ma joie. Je n’avais ni soucis ni 
inquiétude.

Je donnais des offrandes à Dieu et servais 
mes voisins

En février 2003, l’église a construit un nouveau 
bâtiment. Malgré que j’aie peur, j’ai décidé 
d’offrir autant que je le pouvais. J’ai dit à ma 
femme, « Nous devons planter une offrande de 
semence si nous voulons vaincre cette pauvreté. 
» Elle a volontairement approuvé. Je lui en étais 
reconnaissant.

Un jour le Pasteur Principal, le Révérend Dr. 
Jaerock Lee m’est apparu en rêve et a dit, « Vous 
devez réduire les dépenses et vous aimer l’un 
l’autre. » C’était très vrai. À quoi sert de s’aimer 
l’un l’autre et de pratiquer l’économie !

Ma famille est devenue unie dans la foi. Nous 
avons essayé de nous faire confiance les uns les 
autres et d’être reconnaissants malgré que nous 
soyons dans une situation difficile. Malgré que 
je n’aie pas beaucoup, j’aidais les nécessiteux 
autour de moi en espérant qu’ils puissent se 
relever.

Conduit sur le chemin des bénédictions

Après que j’aie arrêté la charrette de vente, j’ai 
travaillé en tant qu’agent de nettoyage dans un 
appartement et je continuais à chercher un travail 
décent. J’ai demandé à Dieu en Lui offrant 21 
jours de prières. J’ai prié en disant, « Dieu, je 
veux Te glorifier en recevant des bénédictions, 
mais avant cela, laisse-moi préparer un vase pur, 
de sorte que tu puisses verser Tes bénédictions 
sur moi. » En 2006, quelqu’un m’a recommandé 
de travailler en tant que conseiller en assurances, 
mais j’avais un temps difficile parce que je ne 
connaissais rien au travail des assurances. J’ai 
donc quitté ce travail après un mois. Mais chaque 
fois que j’allais voir le Pasteur Principal, il 

continuait à me poser la même question en disant, 
« Travailles-tu encore là bas ? » Après qu’il m’ait 
posé quelques fois cette question, j’ai réalisé qu’il 
devait y avoir un chemin de bénédictions et j’ai 
commencé à prier.

Chaque fois que j’entendais des témoignages 
de bénédictions de gens qui étaient engagés dans 
les assurances, je regrettais avoir abandonné et 
je priais que Dieu puisse me donner une autre 
chance.

Un jour, j’ai entendu que la société d’Assurance 
Vie Shinhan de Séoul Joong-ang Inc. planifiait 
d’ouvrir une succursale. J’ai rencontré le 
président et je lui ai demandé d’établir la 
succursale à Gwangju. Il a accepté avec plaisir. 
Finalement le 15 mars 2007, trois personnes, 
moi compris ont ouvert le bureau succursale de 
Gwangju.

Abondance en esprit et dans la chair

Le personnel était engagé et avait de la 
considération pour les autres. Ils ont partagé 
leurs conseils réciproques au sujet du travail 
de l’assurance. Ils sont devenus unis en esprit 
pendant le culte qui se tient en tournante au 
quartier général et à la succursale de Gwangju 
sur une base mensuelle. Finalement, le nombre 
de collaborateurs est monté à 19 et en tant que 
président de la succursale j’ai reçu beaucoup de 
bénédictions.

En même temps que l’évangélisation de la 
famille, ma femme et moi avons tous deux reçu 
des tâches de Dieu dans l’église cette année. Moi 
en tant que président de la Mission des Hommes 
et ma femme en tant que présidente de la Mission 
des Femmes. Je remercie Dieu qui m’a donné la 
joie et un cœur reconnaissant même pendant les 
difficultés.

Remportant la victoire sur la Cardiomyopathie Hypothyroïde  Diaconesse Heechung Lee (Eglise Manmin de Changwon) 

▼ Note du médecin : 
    aucun signe de Cardiomyopathie hypothyroïde

▼ Note du médecin :
     Cardiomyopathie hypothyroïde

Les Philippines, une nation Catholique
Les philippines sont une nation insulaire qui consiste en 

7000 différentes îles. 80% de la population est catholique 
romaine parce que le pays a été sous le contrôle de 
l’Espagne pendant des siècles.

Leur langue nationale est une langue basée sur le 
Tagalog et le pays est l’une des nations où l’Anglais est 
utilisé par beaucoup de gens. De nombreux étudiants 
de Corée, du Japon, de Chine et des pays du Sud-est 
asiatique visitent ce pays pour apprendre l’anglais. Il y a 
de nombreux ministères chrétiens dans cette nation parce 
qu’il n’y a pas d’hostilité contre la chrétienté dans cette 
nation catholique.

Le Ministère de Manmin aux Philippines
Le commencement du ministère de Manmin aux 

Philippines remonte à septembre 2001. A partir de ce 
moment, le ministère de Manmin aux Philippines s’est 
étendu dans de nombreux domaines.

Même après la Croisade de Guérisons Unifiée de 2001, 
de nombreux pasteurs des Philippines voulaient continuer 
à écouter l’évangile de sanctification. Les églises filiales de 
Manmin ont accompli ce but et ont renforcé le ministère.

Les réunions avec les mouchoirs tenues dans les deux 
villes de Pangasinan et Batangas ont donné de la force au 
ministère aux Philippines. Débutant en octobre 2005, les 
programmes de GCN-MANMIN TV ont été retransmis au 
travers de la télévision câblée dans la plupart des régions 
des Philippines.

En mai 2006, Manmin TV Co. Ltd.,une filiale de l’Eglise 
Centrale Manmin, a été le fer de lance de la mission aux 
Philippines en participant aux conférences organisées 
par la FICAP (Fédération des Associations de Télévisions 
Câblées des Philippines). En juin de la même année, la 

3ème Conférence Internationale Médicale Chrétienne 
par le WCDN s’est tenue dans la ville de Cebu, et cette 
conférence a réveillé de nombreux médecins de leur 
somnolence spirituelle.

Approximativement 3.800 Pasteurs et 
Dirigeants d’Eglise ont assisté

Récemment, les désirs et l’intérêt des philippins pour 
l’évangile de sanctification et les œuvres de puissance s’est 
même accru.

Bishop Romeo Corpuz, président de ACGN (Réseau 
Global Toute la Création) a répondu en demandant au 
Révérend Mikyung Lee de parler au Séminaire des 
Pasteurs et Dirigeants d’Eglise. Le séminaire s’est tenu au 
Palacio de Manille et le Cantinbuhan Hall de Dasmarinas 
du 26 au 28 février de cette année et environ 3.800 pasteurs 
et dirigeants d’église y ont assisté.

L’oratrice, le Révérend Mikyung Lee a dit que la 
puissance de Dieu était nécessaire pour répandre l’évangile 
et pour grandir dans notre foi dans ces temps qui sont 
remplis de péchés et de mal. Et dans chaque séminaire elle 
a prêché le message de 8 heures sous le thème « Comment 
Recevoir la Puissance de Dieu » et elle a expliqué les 
qualifications pour recevoir la puissance, les secrets pour 
recevoir la puissance et les œuvres puissantes de Dieu qui 
se produisent même aujourd’hui.

Après le séminaire, plus de 60 églises ont rejoint en 
tant qu’églises filiales de Manmin et 550 églises en tant 
qu’églises associées et 1.040 pasteurs se sont inscrits au 
Séminaire International Manmin.

L’un des quotidiens, le Bulletin de Manille, a couvert 
l’évènement de ce séminaire. Le Révérend Lee a reçu 
une Plaque de Reconnaissance de la part du maire de 
Dasmarinas et le Député du second district de Cavite.

La force du soleil
Le soleil et le vent discutaient ensemble sur lequel 
pourrait forcer le premier un homme à enlever son 
manteau. Tout d’abord le vent a envoyé un vent 
violent vers l’homme. Alors l’homme s’est accroché 
à son manteau. Mais après cela, le soleil a brillé 
de sa chaude lumière sur l’homme et il a ôté son 
manteau.

La douceur que Dieu veut que nous ayons est 
comme le rayon du soleil dans l’histoire ci-dessus.

La douceur a une force pour toucher et gagner les 
cœurs des autres avec bonté et amour, sans utiliser 
la force ou la menace.

« Lequel d’entre vous est sage et intelligent? Qu’il 
montre ses œuvres par une bonne conduite avec la 
douceur de la sagesse. » (Jacques 3 :13)

Des séries de colonnes du Dr. Jaerock Lee
 « Le Chemin » reprises dans le quotidien Hankkuk Ilbo.

La Croisade de Guérisons Unifiée des 
Philippines 2001 ave le Révérend Dr. Jaerock Lee

Oratrice le Révérend Mikyung Lee

Le Séminaire des Pasteurs et Dirigeants d’Eglise de Manille (Palacio de Manille)

L’Evangile de Sanctification Résonne sur les Philippines 
Séminaire pour Pasteurs et Dirigeants d’Eglise tenu avec le Révérend Mikyung Lee

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été   
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Confessions de Foi
 L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, au Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin@hanmail.net
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 

 L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 

 L'Eglise de Sanctification Manmin International
 - Adresse : No. 3563 l'avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com
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Zoom en avant

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

La parole de Dieu en elle-même est 
la lumière. Ainsi, si la parole de Dieu 
demeure en vous, vous rendrez la lumière 
du dedans de vous. La lumière spirituelle 
ne peut pas être cachée ni couverte par 
quelque chose. Elle ressort naturellement. 
Elle brille dans son environnement et 
elle adoucit les cœurs endurcis. Dans ce 
numéro, nous étudierons les significations 
spirituelles cachées dans les 9ème, 10ème, 
11ème et 12ème fondements.

1. Le 9ème Fondement est la Topaze
Cette topaze rend une couleur rouge 

orangée et elle est transparente. Elle 
symbolise la bonté spirituelle. Un 
dictionnaire définit la douceur comme 
‘le caractère d’être gentil, serviable et 
honnête.’ La signification spirituelle de 
la bonté est de rechercher la bonté auprès 
du Saint Esprit. Rechercher la bonté 
selon notre perspective n’est pas la bonté 
spirituelle. Rechercher la bonté aux yeux 
de Dieu est la bonté spirituelle. C’est 
pourquoi, ceux qui ont la bonté spirituelle 
en eux vont naturellement refléter cette 
bonté (Matthieu 12 :35). Partout où ils 
vont et qui que ce soit qu’ils rencontrent, 
de bonnes paroles et de bonnes œuvres 
sortiront d’eux. Ils rendent l’arome de la 
bonté de Christ, la vertu morale et l’amour 
aux gens autour d’eux.

Matthieu 12 :19-20 concerne la bonté de 
Jésus. Il est écrit, « Il ne contestera point, 
il ne criera point, Et personne n’entendra 
sa voix dans les rues. Il ne brisera point 
le roseau cassé, Et il n’éteindra point le 
lumignon qui fume, Jusqu’à ce qu’il ait 
fait triompher la justice. » De la même 
manière, la conduite, les paroles et les 
gestes de Jésus doivent avoir été sans 
blâme et parfaits et Il a dû avoir une vraie 
étiquette. Ceux qui recherchent la bonté 
dans la vérité ressembleront aussi à Ses 
gestes et Ses œuvres et auront des paroles 
différentes sur leurs lèvres (Proverbes 
22 :11) Il est dit que nous ne devons 
pas briser le roseau cassé, ni éteindre 
le lumignon qui fume. Ici, un ‘roseau 
cassé’ représente ceux qui ont souffert de 
nombreuses afflictions dans ce monde et 
qui sont blessés dans leurs cœurs. Lorsque 
même de telles personnes recherchent 
Dieu avec un cœur pauvre, Dieu ne les 
abandonnera pas. ‘Un lumignon qui 
fume’ est une personne qui est chargée de 
mal de sorte que la lumière de son esprit 
‘fume’. Nous ne devons pas abandonner 
même ce type de personne s’il y a la plus 
petite opportunité de recevoir le salut.

Certaines personnes n’ont pas la force 
de revenir à nouveau à l’église par eux-

mêmes quand ils ont succombé aux 
tentations à cause d’une foi faible. Cela 
peut être parce qu’ils n’ont pas pu chasser 
un certain nombre de choses de ce monde. 
Ils ont peut être causé des dommages 
à d’autres membres de l’église. Alors 
parce qu’ils sont tellement désolés et 
embarrassés à ce sujet, ils sentent qu’ils 
ne peuvent pas revenir à l’église. Certains 
d’entre eux veulent être aimés et reconnus 
par les autres, mais cela ne se produit pas. 
Ils ont donc le cœur brisé et le mal en eux 
ressort. Si nous avons la véritable bonté, 
nous serons aussi capables de comprendre 
ces gens et de les accepter. Nous devons 
faire fondre et remuer leurs cœurs en 
les traitant bien avec vérité et amour et 
non pas en discutant de ce qui est bon 
ou mauvais et essayer de les forcer à la 
soumission.

2. Le 10ème Fondement est la 
    chrysoprase

Cette chrysoprase est une variété de 
calcédoine qui est semi transparente et a 
une légère couleur vert pomme comme 
le jade. Elle symbolise la maîtrise de soi. 
En Dieu, l’abondance est bonne en toutes 
choses, mais pour que toutes choses soient 
en harmonie et ordonnées, nous devons 
avoir la maîtrise de soi.

Dans le Seigneur, dans tout ce que 
nous faisons, nous devons avoir la 
maîtrise de soi, le discernement des 
choses dans la vérité et nous devons 
suivre le Saint Esprit. Si nous entendons 
clairement la voix du Saint Esprit et 
que nous la suivons, nous pouvons nous 
contrôler quand c’est nécessaire, et ainsi 
nous allons prospérer en toutes choses. 
Autrement nous aurons un certain nombre 
de problèmes. Le fruit de la maîtrise de 
soi est donc important et nécessaire pour 
accomplir la perfection. Nous pouvons 
porter les fruits du Saint Esprit tels que 
la joie, la paix, la patience, la bonté, la 
bienveillance, la fidélité et la douceur 
comme vous avez le fruit de l’amour. 
Tous ces fruits seront rendus parfaits 
par la maîtrise de soi. Les gens qui 
vivent dans la contrevérité traversent des 
épreuves et des malheurs et ils ne sauront 
pas qu’ils sont aimés par Dieu parce qu’ils 
ne se contrôlent pas eux-mêmes.

Il est important de contrôler votre cœur 
dans le Saint Esprit. Vous devez contrôler 
vos désirs charnels et suivre uniquement 
les désirs du Saint Esprit. Tandis que 
vous accomplissez la sanctification, vous 
devez contrôler la force et l’ampleur de 
chacun des cœurs spirituels pour avoir 
une harmonie parfaite dans l’ensemble.

3. Le 11ème Fondement est l’hyacinthe 
L’hyacinthe est une pierre bleuâtre 

transparente. Elle symbolise la ‘pureté et 
la sainteté’. ‘Pureté’ c’est d’être propre et 
clair. La pureté aux yeux de Dieu c’est de 
n’avoir aucun péché dans le cœur. C’est-
à-dire que c’est un cœur qui est propre 
n’ayant aucun blâme, aucune tache ni 
défaut.

Nous pouvons avoir des cœurs propres 
et vrais dans la mesure où nous agissons 
selon la parole de Dieu (Hébreux 10 
:22). De la même manière que nous nous 
lavons les mains et notre corps avec 
de l’eau pour les rendre propres, nous 
pouvons purifier nos cœurs en les lavant 
avec l’eau spirituelle qu’est la parole 
de Dieu. Lorsque nous obéissons aux 
commandements de la parole de Dieu de 
chasser quelque chose et de ne pas faire 
ceci ou cela, la contrevérité et le mal 
seront lavés de nos cœurs. De même si 
nous obéissons aux commandements de 
‘faire’ et de ‘garder’, nous pouvons éviter 
d’être souillés à nouveau par les péchés 
et le mal du monde en étant constamment 
pourvus en eau qui nettoie. De cette 
manière, nous pouvons maintenir nos 
cœurs propres. Ceux qui ont le cœur pur 
recevront la bénédiction d’être capables 
de voir Dieu (Matthieu 5 :8). Ils vivront 
une vie où ils marcheront avec Dieu dans 
le ciel et même sur cette terre.

4. Le 12ème Fondement est 
    l’Améthyste 

L’améthyste a une couleur légèrement 
violette et est transparente. L’améthyste a 
une couleur tellement élégante et belle. Le 
cœur spirituel symbolisé par l’améthyste 
est la douceur. Le dictionnaire définit 
la douceur comme étant ‘le caractère 
de bonté, docilité et douceur.’ Pour être 
spirituellement doux c’est d’avoir un 
caractère chaud et accueillant ensemble 
avec un large cœur pour accepter tout 
le monde. C’est quelqu’un qui possède 
un cœur qui est doux et tendre comme 
le coton de sorte que de nombreuses 
personnes puissent se reposer sur lui. C’est 
aussi quelqu’un qui peut comprendre tout 
avec bonté et tout embrasser et accepter 
avec amour.

Si nous avons un cœur très chaud et 
doux seulement avec nous-mêmes, cela 
ne veut rien dire. Vous devez montrer 
des œuvres de bonté et d’amour. C’est-à-
dire que la vertu est aussi nécessaire pour 
fortifier les autres, pour leur faire ressentir 
la chaleur et les laisser se reposer sur 
votre cœur.

Ceux qui ont la véritable douceur 

spirituelle n’ont de préjudice envers 
personne. Au travers d’une personne qui 
possède la douceur spirituelle, on peut 
être fortifié et sentir le réconfort qu’on ne 
peut trouver dans le monde. Ils peuvent 
alors devenir soumis dans leurs cœurs et 
ils voudront rester avec lui. La douceur 
spirituelle est comme un grand arbre qui 
procure une ombre large et fraîche lors 
d’une chaude journée d’été. De la même 
manière, au travers de ceux qui ont cultivé 
la douceur spirituelle, les gens autour 
d’eux peuvent aussi trouver du repos et 
se sentir heureux. Alors, Dieu le Père dira 
que ceux qui sont spirituellement doux 
sont aussi beaux. De cette manière, ils 
recevront une grande portion de terre dans 
le royaume éternel des cieux parce qu’ils 
ont embrassé et guidé de nombreuses 
âmes vers la vérité (Matthieu 5 :5).

Moïse était très humble. Il était plus 
humble que quiconque sur la surface 
de la terre (Nombres 12 :3) Lorsqu’il 
a conduit l’Exode hors d’Egypte, il a 
conduit plus de 2 millions de gens et il les 
a conduit pendant 40 ans dans le désert. 
Tout comme les parents élèvent leurs 
enfants, il les a embrassés dans son cœur 
et les a conduits selon la volonté de Dieu. 
De la même manière, non seulement 
dans les tâches de prendre soin des âmes, 
mais dans toute espèce de tâche, si vous 
le faites avec une humble douceur, vous 
n’aurez pas de problèmes.

Tous nous avons été élevés dans des 
circonstances différentes et nous avons 
des caractères différents. La douceur pour 
se vider soi même et accepter les autres 
se démarque merveilleusement dans une 
situation où chacun insiste sur le fait qu’il 
a raison.

Chers frères et sœurs en Christ,
A partir d’aujourd’hui, nous avons 

terminé d’étudier les cœurs spirituels 
symbolisés par chacun des douze 
fondements de la muraille de la ville de 
la Nouvelle Jérusalem. Ce sont les cœurs 
de foi, de droiture, de sacrifice, de justice, 
de fidélité, de passion, de miséricorde, 
de patience, de bonté, de maîtrise de soi, 
de pureté et de douceur. Lorsque nous 
consolidons tous ces caractères, cela 
devient le cœur de Jésus Christ et de Dieu 
le Père. Elle a la signification de l’amour 
parfait et cela devient une clé pour entrer 
dans la Nouvelle Jérusalem.

Je prie dans le nom de notre Seigneur 
Jésus Christ que beaucoup d’entre 
vous accompliront entièrement le cœur 
spirituel et donneront réconfort et joie au 
cœur de Dieu le Père dans la Nouvelle 
Jérusalem.

C’était le 15 juin 1999 lorsque j’avais 
7 ans. Tout soudain j’ai commencé à 
vomir abondamment. J’allais mieux 
après que mon père ait prié pour moi. 
Je considérais donc que ce n’était pas 
un grave problème. Mais quelques jours 
plus tard, j’ai recommencé à vomir et je 
souffrais de diarrhée. Je crachais même 
des choses bleues, vertes et jaunes et 
j’avais du sang dans les selles. Mon 
ventre est devenu très dur et je ressentais 
une forte douleur.

J’ai  été hospital isée à l’hôpital 
Rasheed et on a diagnostiqué une 
maladie coeliaque. La chirurgie était 
impossible parce que mon corps était 
très faible et ne pesait que 11 kg. Je ne 
pouvais ni manger ni bouger mon corps.

Ma famille a offert des prières avec 
jeûnes et des membres de l’église ont 
aussi prié pour moi. Ma sœur aînée qui 
habitait en ce temps là en Corée est allée 
à l’Eglise Centrale Manmin avec un 
cœur désespéré et elle a reçu la prière 

du Dr. Jaerock Lee sur ma photo. A ce 
moment, une chose miraculeuse m’est 
arrivée. Il était exactement 10h50 le 
vendredi soir 23 juillet 1999 en heure 
coréenne (19h50 en heure pakistanaise) 
J’ai été guérie au même moment où le 
Dr. Jaerock Lee a prié pour moi à Séoul. 
Alléluia !

A partir de ce moment là j’ai eu des 
selles normales. Et mes intestins sont 
devenus normaux. J’ai quitté l’hôpital 
juste trois jours après la prière. Les 

médecins étaient surpris aussi et ils ont 
loué Dieu. J’ai commencé à manger de 
la nourriture et j’ai récupéré ma santé 
et je pouvais marcher sans aucune aide 
après trois mois. A présent, je suis dans 
ma première année d’école supérieure 
et je suis en bonne santé. Mon rêve est 
d’être médecin et de glorifier Dieu par 
mon témoignage.

Je rends grâce à Dieu au nom de Jésus 
Christ, qui m’a miraculeusement guérie 
au travers de la prière du Dr. Lee.

Le 23 novembre 2008, ma voiture 
passait le pont Whitestone sur mon 
chemin vers l’église avec ma mère. 
Peu après, le véhicule qui me précédait 
a brusquement changé de bande de 
circulation et j’ai vu une voiture se 
renverser juste devant ma voiture. 
Lorsque j’ai rapidement enfoncé la 
pédale de frein, il était déjà trop tard.

Je me suis réveillé après un moment. 
Ma voiture était fort endommagée. Le 
pare brise, le moteur et les roues étaient 
gravement brisés et la capote est tombée 
de la voiture. La police et l’ambulance 
étaient déjà arrivées sur les lieux. Les 
blessés étaient amenés à l’hôpital, 
mais ma mère et moi-même nous nous 

sentions parfaitement bien, même après 
l’accident.

Mon père est un pasteur en fonction 
à l’Eglise Internationale Manmin de 
New York. Il y avait eu beaucoup de 
changements dans le ministère de mon 
père après qu’il ait rencontré le Dr. 
Jaerock Lee.

Je suis étudiant à l’Université d’Etat 
de Maryland. Comme j’aime la musique 
de différents styles, j’ai beaucoup d’amis 
qui aiment la même musique que moi. 
Mes parents voulaient que j’aime Dieu 
le plus, mais je ne vivais pas selon leurs 

attentes.
Chaque semaine j’allais à New York 

pour le culte de dimanche et puis je 
rentrais au Maryland. Les 5 heures de 
voyage retour vers mon dortoir me 
fatiguaient.

J’ai de bons résultats à l’université 
mais j’aime aussi profiter de ma 
jeunesse. Je croyais que c’était la joie de 
la vie. Mes parents m’appelaient chaque 
samedi soir en me disant d’assister 
au culte de l’Eglise Centrale Manmin 
sur internet. J’étais ennuyé parce que 
j’aimais sortir avec mes amis le week-
end. Je gardais le Sabbat et j’allais à 
l’église du campus. Mais c’était une 
formalité.

Un jour  en  2008,  mon père  a 
suggéré que je prenne un temps loin 
de l’université. J’étais désespéré en 
l’entendant dire cela.

J’étais obligé de retourner à New 
York et je devais assister aux prières 
de Daniel, au culte de mercredi, aux 
études bibliques et je visitais même 
des membres avec mon père. Chaque 
samedi soir je suivais les cultes de 
dimanche de Corée retransmis sur le 
web. Je pensais, « Quel genre de vie est 
cela ? » J’avais des choses amusantes à 
faire au lieu de cela, comme de chatter 
sur messenger et parler au téléphone. 
Ma vie me semblait misérable parce que 
je ne pouvais pas jouir de la vie comme 
mes amis.

Mais un brusque changement venait 
sur moi. Pendant que j’écoutais les 
messages sur le ciel, je pensais que peut 
être je ne pourrais pas aller au ciel si je 
continuais à vivre comme je le faisais. 
J’ai eu peur et je me suis repenti en 

priant à Dieu. Mon père m’a 
recommandé d’assister à des 
réunions de mouchoirs tenus 
par le Dr. Vitaliy Fishberg. 
J’ai donc conduit la louange 
pendant les réunions en jouant 
de la guitare.

J’ai expérimenté des choses 
extraordinaires. J’ai vu un arc en ciel 
formé autour de la lune lorsque nous 
sommes sortis de l’église après une 
réunion de prières de Daniel. D’autres 
membres ont vu la même chose de 
différents endroits et j’étais même plus 
excité et surpris de l’œuvre de Dieu 
qu’un arc en ciel s’était aussi formé à 
Séoul. À la réunion de mouchoirs tenu 
le dernier dimanche de chaque mois, je 
me suis repenti en versant des larmes 
lorsque les pasteurs ont prié pour moi.

« Dieu, je me repens d’avoir trop 
aimé les choses mondaines, n’obéissant 
pas à mes parents, et n’offrant pas des 
cultes en esprit et en vérité. »

Mon adoration et ma louange ont 
changé depuis lors. J’avais encore 
d’anciennes habitudes que je le pensais 
n’étaient pas mauvaises. Après avoir 
eu cet accident, je me suis à nouveau 
repenti en m’examinant moi-même. 

Il y a 3 ans, mon père a visité l’Eglise 
Centrale Manmin à Séoul pour sa 
cérémonie de commissionnement en 
tant que missionnaire et il a reçu la 
prière du Pasteur Principal sur ma 
photo. J’ai été guéri de mon cas de 
dermatite atrophique dont je souffrais 
depuis 18 ans. Et à nouveau, Dieu a 
sauvé ma vie de ce grave accident et Il 
m’a fait réaliser Son amour. Je donne 
toute gloire et reconnaissance à Dieu.

,,

Ted Shim (New York, USA, 21 ans)

Je jouis même d’une 
plus grande joie en Dieu 

,,

Une Lettre de Cynthia qui a survécu par 

la Puissance de Dieu il y a 10 Ans

Lahore Séoul

Les œuvres de puissance qui se produisent en transcendant le temps et l’espace 
ensemble avec l’évangile de sanctification changent la vie de nombreuses 
personnes. Rencontrons des jeunes de Manmin qui travaillent fidèlement pour le 
royaume de Dieu après avoir expérimenté les œuvres du Saint Esprit.

La voiture endommagée

Malgré que j’aie 
écouté la parole de vie 

et que j’ai essayé de 
me changer moi-même, 

je n’ai pas pu chasser 
toutes les choses que 

j’aimais.
J’avais toujours des 

choses mondaines dans 
mes pensées même 

quand je confessais « Je 
t’aime mon Seigneur. »

J’ai finalement réalisé 
que l’amour de Dieu et 
les plaisirs du monde ne 
peuvent aller ensemble.

MANMIN 
DANS LE MONDE

Cynthia (Lahore, Paquistán, 17 años)

« Les fondements de la muraille de la ville étaient ornés de pierres 
précieuses de toute espèce: le premier fondement était de jaspe, 
le second de saphir, le troisième de calcédoine, le quatrième 
d'émeraude, le cinquième de sardonyx, le sixième de sardoine, 
le septième de chrysolithe, le huitième de béryl, le neuvième 
de topaze, le dixième de chrysoprase, le onzième d'hyacinthe, 
le douzième d'améthyste. » (Apocalypse 21 :19-20)

Les Douze Fondements 
de la Muraille de la Ville de la Nouvelle Jérusalem  
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